



COMISIÓN DE SALUD DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS ANALIZA AVANCES CIENTÍFICOS Y BIOÉTICOS

- **POR PRIMERA** vez en la historia, la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados abrió un debate en la prestigiosa Universidad de Oxford sobre temas de vital importancia para el mundo de la medicina. Este evento médico se realizó bajo la presidencia del diputado federal Emmanuel Reyes Carmona y con la participación de un grupo multidisciplinario de médicos mexicanos.
- Entre los asistentes acudieron el Dr. Carlos Castillo Rangel, presidente del consejo consultivo del Colegio Nacional de Neurocirugía y el Dr. José Ignacio Santos Preciado, presidente del Comité Normativo Nacional de Consejos de Especialidades Médicas (CONACEM);
- Hubo discusiones, talleres y mesas de trabajo para analizar la perspectiva mexicana en los avances científicos y las cuestiones bioéticas relacionadas con el trasplante de útero.
- Este trabajo de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, fue multidisciplinario y coordinado por el diputado Emmanuel Reyes C., el diputado federal Favio Castellanos y la Doctora Rebeca Alcaide, secretaria técnica de la comisión.
- Tuvo lugar en la Universidad de Oxford, y se desarrolló en conjunto con el Dr. César Palacios-González, miembro de la universidad y del Oxford Uehiro Centre for Practical Ethics, ubicado en Littlegate House, además de la Dra. María de Jesús Medina Arellano, Doctora en Bioética y

Jurisprudencia Médica por la Universidad de Manchester.

- El objetivo principal de esta reunión fue abordar las políticas públicas relacionadas con la agenda progresista impulsada por Reyes Carmona. Esta agenda incluye aspectos como el trasplante de útero, la fecundación in vitro, la gestación subrogada y la regulación de las técnicas de maternidad asistida. El propósito es garantizar la seguridad de las pacientes que optan por utilizar estas técnicas, respetando los principios de los derechos humanos y la bioética.
- Este encuentro y taller realizado en la Universidad de Oxford representa un paso significativo en la búsqueda de soluciones y avances en el campo de la salud y la bioética. La colaboración entre expertos internacionales y nacionales en este importante foro académico demuestra el compromiso de México por abordar estas problemáticas desde una perspectiva multidisciplinaria y ética.

Cristina Anaya



La reunión tuvo lugar en la Universidad de Oxford. Especial